

学校紹介

★今月の紹介校

三里小学校・十社幼稚園



三里小学校

子どもが主体的に動けた運動会



(前略) 三里っ子は“よくがんばった”とほめたいです。今年、小学校生活最後の運動会となり、子どもの成長を感じさせてもらいました。開会式・閉会式は今までにあった運動会とはまた違った感じで、子どもたちの頑張っている姿をしっかりと見ることができ、頼もしかったです。それに応える低学年の子どもたちの姿は一生懸命で可愛らしかったです。(保護者の感想)



児童会が「仲間と共に 力を出し切って かがやけ三里っ子」とテーマを決め、児童会4役や色リーダーの活躍、色別班の班長としての活動、高学年の係活動、色毎の応援など、高学年が知恵や力を発揮して主体的に取り組める運動会を目指しました。高学年は担当の係など、競技、演技以外にも活躍してくれました。運営、進行に関わることで自分たちが創り上げる運動会という思いが一層高まりました。

第3回三里祭り開催！

11月19日(土) 9:30~15:10 三里小校舎および運動場

水曜クラブの講師の方々や地域の人たちとともに！

三世代が交流(ふれあい活動)し、みんなで三里の子を育てる一大イベントです。講演会を通し、保護者と教師がともに学び、子どもたちは、総合学習などで学んだことを地域へ発信しました。

高く澄んだ秋空の下まで 熟人荘 親子オリエンテーリング

十社幼稚園



十社幼稚園では、毎年秋に親子オリエンテーリングを実施しています。時間差をつけて各グループが、地図をみながら幼稚園を出発。熟人荘でビンゴゲームができるように、園児がカードと番号入りのシールをもち、カードの絵と同じ物を歩いていて見つけたら、親子でカードにシールを貼ります。カードの絵には、「セイタカアワダチソウ」「アメリカセンダン草」「えのころぐさ」「ちからしば」「くずの葉」「メヒシバ」「どんぐり」などの秋の草花、木の実が描いてあります。見つけると、園児がお家の方に草花の名前や遊び方を教えて、カードにシールを貼っている親子の姿もありました。



田辺城跡の山の中に、1~4までのポイントに、問題が隠されていて、問題を見つけてはグループで解いて1~4ポイントまで進みました。

地域に恵まれた環境がありながらも自然や地域に目を向ける機会が少ないため、地域のことをよく知らないでいる方も沢山見えました。親子オリエンテーリングで地域のいろいろな風景に出会い、新しいことをいっぱい親子で発見し経験できた秋の一日でした。